



Alsace

www.dna.fr

Famille du média : PQR/PQD (Quotidiens régionaux)

Audience: 1170848

Sujet du média : Actualités-Infos Générales

9 Mars 2024

Journalistes : -

Nombre de mots : 287

p. 1/2

Trophée des entreprises 2024. À Muttersholtz, Mathis, le prestige made in

<u>Mathis</u>, spécialiste du bois et du lamellé-collé, installé à Muttersholtz, en Centre-Alsace, est lauréat dans la catégorie Made in Alsace.



<u>Engagée dans six projets aux Jeux olympiques de Paris 2024</u>, l'entreprise Mathis, basée à Muttersholtz, est l'un des fleurons entrepreneuriaux alsaciens.

D'où ce prix décerné à l'entreprise familiale spécialisée dans la construction bois de grandes structures employant aujourd'hui près de 200 salariés. Du village des athlètes au Grand Palais éphémère, en passant par la piscine olympique et l'Arena Basket de Paris 2024, Mathis est au rendez-vous des grands événements.

Mais l'entreprise est aussi omniprésente dans le paysage sportif en France avec ses charpentes en lamellé-collé. La société dirigée par Franck Mathis, représentant de la cinquième génération, a réalisé l'an passé un chiffre d'affaires de 45 millions d'euros, en hausse de 13 % sur quatre ans. Le bureau d'études de Mathis est l'un des plus importants parmi ceux spécialisés dans le bois à l'échelle mondiale. Avec ses agences régionales, l'entreprise est leader sur le segment des bâtiments industriels et de bureaux, les équipements de sports et loisirs, d'éducation et les surfaces commerciales avec structures à ossature bois.

Mathis compte également de nombreuses références à l'export : Canada, Chine, Moyen-Orient, Maghreb et Afrique... Objet d'une visite du président de la République , Emmanuel Macron, en avril 2023, Mathis est aussi une entreprise qui embauche, y compris en insertion, en collaboration avec la Mission locale.



Trophée des entreprises 2024. À Muttersholtz, Mathis, le prestige made in Alsace 9 Mars 2024

www.dna.fr p. 2/2

Visualiser l'article

Parmi ses réalisations les plus prestigieuses : le centre culturel Tjibaou à Nouméa, le siège social de Michelin à Clermont-Ferrand et le hangar de stockage des gros-porteurs à Bâle-Mulhouse.